
 
  
  
   
 

 
 
 
 
 

新潟 RC 7 月第２例会 (2009.714) №2808 

 

(1) ロータリーソング「四つのテスト」斉唱 

(2) 小林 敬直会長挨拶 

先週の会長方針が舌たらずでありましたので少し説

明をさせて頂きます。 
２００９－２０１０年度の新潟ＲＣのメインテーマに

つきましては   「創立７０周年を祝おう」というこ

とにさせて頂きました。当クラブは昭和１５年４月２３

日発足以来７０年を迎えることとなりました。このお目

出度い年を会員皆様と共に慶び会いたいと思っており

ます。 その前の具体的な式典、記念事業、等につきま

しては７０周年特別実行委員会を組織し準備を開始し

ておる処です。 
実行委員長には伴先生が就任され、すでに来年平成２２

年４月２３日（金）を式典の日と決定しております。会

員全員参加でこのお目出度い記念行事推進してまいり

たいと考えております。宜しくお願い申し上げます。 
〇又その他の重点目標といたしましては、 
・四大奉仕を積極的に推進する 
・会員相互の親睦を推進する 
・会員拡大、会員増強を推進する 
・各種寄付を推進する 
という４つの大きな目標を揚げました。 

どれ１つとってみても大きなテーマでありますがいろ

いろな機会をとらえてこれらの目標を推進していきた

いと考えております。皆様方のご理解とご協力をお願い

申し上げます。 
〇そしてそれらに伴う具体的運営方針と致しましては、

先週も少しお話しさせて頂きましたが 
・第１例会は卓活はなしとさせて頂き後半の時間を７０

周年実行委員会を各委員会ごとに開催をしたいと考

えております。 
・メンバーお１人につき原則２委員会に所属をして頂き

担当理事さんを中心に大委員で活動をして頂きたい

と考えております。 
これは７０周年実行委員会をふまえまして、より多く

のメンバーの参加が必要なことと、大委員会中心に活動

をすることによって、より大規模な活動が期待できるこ

とが理由です。そして何より多くのメンバーと活動を共

にすることによってメンバー同士のつながり親睦がよ

り深くなる事を期待してこの様にさせて頂きました。 
〇そして本年はインターアクトの年次大会が７月１

９・２０日に行なわれます。これは新世代委員会を中心

にすでに準備がなされております。 
このインターアクトクラブ・ローターアクトクラブ共

に会員数の減少に苦慮しております。何とか会員拡大を

助成することにより活動の活性化をはかりたいと考え

ております。 
〇そしてこれはここ数年来のロータリークラブの抱

えている大きな問題であります。会員数の減少、会員増

強の問題であります。前年度の会員増強委員長の石本さ

んの詳細なレポートが年度末に発表されました。 
本年は竹石委員長がはりきって活動を開始しておら

れます。 
新潟ＲＣの根源的な問題であります。いずれ時間をと

ってこの問題について考えてまいりたいと思っており

ます。 
しかし急務といたしまして皆様方のお知り会いの

方々に入会を是非お誘い下さいます様にお願い致しま

す。 
〇そしてこれは昨年も実施いたしましたポリオ撲滅

の為の募金でありますが、地区からの要請が本年もまい

りました。引き続き本年も実施致したいと考えておりま

す。 
 
〇第２例会で行なっております「友」の発表は今月に限

り第３週 来週にまわさせて頂きます。ご了承下さい

ます様お願い致します。 
（その他） 

理事会報告 （週報に掲載） 

８月４日ガバナー公式訪問 

・  ８／２９ ＩＭ出席 会費7,500円 

(3,500円クラブ補助、4,000円個人負担) 

・ １０／１８ 地区大会 ６０％出席  

 理事・役員・委員長・副委員長 出席をお願いしたい 

・  ７／２８ 納涼会  

前橋クラブ合同 行形亭 5：00 ～ 

・  ７／２５（土） 海岸清掃 6：30 ～ 

・  ８月末から１年交換学生がきます。 

2009～10 年度 
国際ロータリー会長 

ジョン・ケニー 

2009～10 年度
新潟ロータリー会長 

小 林 敬 直 

       ロ ー タ リ ー の 未 来 は  

           あ な た の 手 の 中 に  

       2009～2010 年度 国際ロータリーのテーマ 



(3) 新会員の紹介 

 

 

 

 

 

６月８日付で、ＮＨＫ新潟放送局長になりました、

菅（すが）と申します。 
このたびは、伝統ある新潟ロータリークラブへの入

会をお認めいただきまして、誠にありがとうございま

す。たいへん光栄なことと喜んでおります。 
私、昭和３０年に大分県大分市に生まれ、ＮＨＫに

昭和５５年に記者として入りました。福島が初任地で、

昭和６０年に東京の政治部に異動し、総理官邸や自民

党などを担当しました。その後、仙台のニュースデス

ク、次いで、東京の政治部デスクやニュース７の編集

責任者を務めました。 
酒は、ほぼ毎日ですが、それほど強くはありません。

ビール２杯程度で顔が真っ赤になります。酒どころ新

潟では、できれば日本酒を楽しみたいと思っています。 
ゴルフは好きですが、まだ１００を切ったことがあ

りません。アイアンが全く飛びませんので、ご教示く

ださい。 
妻と川端町のマンション暮らしで、新潟の良さを毎

日二人で発見しています。 
なにとぞ、ご指導をよろしくお願い申し上げます。 

(4) 事業計画の発表（敬称略） 

・社会奉仕 高橋 秀松 ・国際奉仕 小木 順一郎 

・R財団 下岡 正八 ・米山奨学 徳永 昭輝 

・青少年交換 宇尾野 隆 ・RA 高橋 清文 

・IA 安藤 栄寿 ・ライラ 高橋 秀松 

・青少年育成基金管理 小島 国人 

 

 

 

 

７月２１日の例会予定 

会員スピーチ  

「小学校 租税教育と税理士業 私の雑感」 

玉木茂税理士事務所 所長 玉木 茂 君 

日本放送協会 
新潟放送局 
局長 菅 俊秀 
プログラム委員 
ニコニコボックス委員 


